

COMMUNIQUE DE PRESSE

Ecole - entreprise : une journée d'échanges en Lomagne Gersoise

La Lomagne Gersoise a accueilli récemment la journée d'information du Comité Local Ecole Entreprise (CLEE) qui regroupe les représentants (principaux et enseignants) des 22 collèges gersois.

Sous l'impulsion et l'organisation de Benjamin PAUL, proviseur du lycée Le Garros, d'Ernest PIETRANICO, principal du collège Hubert Reeves à Fleurance, et d'Olivier XERRI, proviseur adjoint du lycée professionnel Pardailhan, un grand nombre de principaux de collèges du Gers et leurs équipes pédagogiques s'est retrouvé pour des rencontres sur le thème des relations et synergies possibles entre les services de l'éducation nationale et les entreprises.

Jean-Louis CASTELL, Président de la Lomagne Gersoise, était ravi de pouvoir ouvrir les travaux de cette assemblée d'une trentaine de personnes, et a rappelé toute l'importance que le territoire, et particulièrement les acteurs économiques, porte à cette thématique.

Le programme de cette journée s'est articulé autour de visites le matin sur la commune de Fleurance (les Vergers de Gascogne et le chantier du Laboratoire d'Innovation Rurale), puis d'échanges conviviaux avec quelques chefs d'entreprises du territoire (Fleurance Nature, Vergers de Gascogne, F Constructions, Synergie Fleurance, Ligardes Brico-Elec...) sur la pause déjeuner au sein de la pépinière d'entreprises de Lomagne à Lectoure, pour finir avec une après-midi très studieuse à travers 5 ateliers de formation et d'échanges sur "la petite fabrique de la relation école entreprise".

